

5. Williams & Wilson, Limited, chèque déposé	2,500.00
6. The London Concrete Machinery Co., chèque signé, The Foss & Hill Mach. Co.	1,600.00
7. Canada Sand and Concrete Co., chèque déposé	780.00
8. Mussens Limited chèque déposé	3,954.80
9. Canadian Fairbanks Co.	50.00
10. Faucher & Fils	3,352.00
11. Caverhill & Learmont	50.00
12. Jeneckes Machine Co.	220.00
13. Bithulitic Paving Co., Ltd	650.00
14. Lewis Skaife	228.80
15. J. I. Case Treshing Machine Co.	561.75
16. International Gully Co.	101.00
17. General Machinery Co., Ltd. pas de chèque	

18. Canada Foundry Co., chèque par Canadian General Electric Co., Limited	5,500.00
--	----------

19. Canada Machinery Agency, chèque déposé	878.50
20. Peacock Bros	858.00

Après avoir examiné lesdites soumissions, il est

Résolu: De les remettre à l'Ingénieur en Chef, avec prière de préparer un tableau synoptique desdites soumissions, ledit tableau devant être prêt jeudi matin, et les soumissionnaires présents sont invités à se présenter ce jour, et le secrétaire est chargé de remettre les chèques de dépôt au Trésorier de la Cité.

Ajournement. L. N. SENECAI,

Secrétaire

Compte rendu de l'assemblée du 2 mai 1911, a.m.

M. Wanklyn, président. Tous présents.

1.—Le Chef de Police est appelé devant le Bureau au sujet du danger causé par les enfants qui font éclater des pétards dans les rues, et reçoit instructions de donner des ordres très sévères pour empêcher cet abus.

2.—Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de faire régler les deux postes de cochers qui se trouvent sur la rue Sherbrooke, à l'Ouest de l'entrée du Collège McGill, un peu plus à l'Est de manière qu'ils se trouvent en face de la maison du gardien.

3.—M. l'échevin Mayrand se présente devant le Bureau en compagnie de M. l'échevin Gauvin et demande que des travaux de nivellement et de tracé d'avenues soient faits dans le parc Baldwin, quartier DeLorimier.

Le Surintendant des Parcs, présent au Bureau, reçoit instructions d'aller faire une visite des lieux et de faire rapport.

4.—Attendu qu'à une assemblée conjointe des Commissaires et de MM. Emard, Deguire, Lussier, Drummond, Marcil, Bastien, Judge et L. A. Lapointe, tenue le 13 janvier 1911, une entente fut conclue, en vertu de laquelle les Commissaires recommanderaient au Conseil le vote d'une somme de \$720,833 pour l'exécution en 1911, de certains travaux dans les quartiers annexés, tels que mentionnés dans l'état préparé par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de mettre de côté ladite somme de \$720,833 pour le coût de l'exécution desdits travaux, dans les quartiers annexés, tels que mentionnés audit état du Contrôleur de la Cité.

Son Honneur le Maire prend son siège.

5.—Son Honneur le Maire attire l'attention du Bureau sur le fait que le terrain appartenant à la Ville, et qui se trouve situé entre le trottoir et le couvent des Sœurs, sur la rue Sherbrooke, n'est pas entretenu.

Le Surintendant des Parcs reçoit instructions d'aller visiter les lieux et de voir s'il peut être fait quelque chose.

6.—L'Ingénieur en Chef ayant déclaré devant le Bureau qu'il lui est impossible, vu le surcroît d'ouvrage de son Bureau, d'aller faire l'inspection des arbres qui se trouvent sur le Chemin de la Côte des Neiges, pour voir quels sont ceux qui peuvent être conservés, le Surintendant des Parcs reçoit instructions d'aller faire telle inspection lui-même et de faire rapport au Bureau.

7.—Soumis un rapport de l'Inspecteur des Baillioires, au sujet d'une lettre du docteur P. E. Maurice se plaignant de la nuisance causée par la fumée qui s'échappe

4. The Advance Machinery Works Co.,	2,170.00
5. Williams & Wilson Limited	2,500.00
6. The London Concrete Machinery Co., Cheque signed, The Foss & Hill Mach. Co.	1,600.00
7. Canada Sand and Concrete Co., dep. cheque	780.00
8. Mussens Limited	3,954.80
9. Canadian Fairbanks Co.	50.00
10. Faucher & Fils	3,352.00
11. Caverhill & Learmont	50.00
12. Jenckes Machines Co.	220.00
13. Bithulitic Paving Co. Ltd.	650.00
14. Lewis Skaife	228.80
15. J. I. Case Treshing Machine Co.	561.75
16. International Gully Co.	101.00
17. General Machinery Co., Ltd, No cheque	
18. Canada Foundry Co., cheque by Canadian Gene- ral Electric Co. Ltd.	5,500.00
19. Canada Machinery Agency.. deposited cheque	878.50
20. Peacock Bros	858.00

After having examined said tenders, it was

Resolved: That they be referred to the Chief City Engineer with instructions to prepare a tabulated statement of said tenders, the said statement to be ready for Thursday morning, and that the tenderers be invited to attend the meeting of the Board to be held on said day, and the Secretary was instructed to refund the cheques deposited with the City Treasurer, in this connection.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Report of meeting held on the 2nd May 1911, a.m.

Present: All the members of the Board; Mr. Wanklyn in the chair.

1.—The Chief of Police was called before the Board in connection with the danger caused by the children who explode firecrackers in the streets and was instructed to give most severe orders to his men to put a stop to such practice.

2.—Resolved: To instruct the Chief Engineer to have the two cab stands on Sherbrooke St., West of the entrance to McGill College, removed Eastwards, so that the same may be opposite the caretaker's house.

3.—Ald. Mayrand appeared before the Board in company with Ald. Gauvin, and asked that foot-paths be laid out and levelled in Baldwin Park, DeLorimier Ward.

The Supt. of Parks, who was present at the meeting, was instructed to visit said park and report.

4.—Whereas at a meeting, held on the 13th January 1911, at which were present the Commissioners and Aldermen Emard, Deguire, Lussier, Drummond, Marcil, Bastien, Judge and L. A. Lapointe, it was agreed that the Board of Commissioners would recommend to Council to vote a sum of \$720,833.00 for the carrying out, in 1911, of certain works in the annexed wards, as mentioned in the statement prepared by the City Comptroller and Auditor, it was therefore

Resolved: To report to Council, recommending that the above sum be set aside to defray the cost of said works, in the annexed wards, as set forth in the statement submitted by the City Comptroller and Auditor.

His Worship the Mayor took his seat.

5.—His Worship the Mayor called the attention of the Board to the fact that the strip of land situated on Sherbrooke St., between the sidewalk and the Sisters' Convent, and which belongs to the City, was not kept in good order.

The Supt. of Parks was instructed to visit said strip of land and see what can be done to remedy the state of affairs complained of.

6.—The Chief City Engineer declared before the Board that, owing to pressure of work in his department, it was impossible for him to inspect the trees on Côte des Neiges Road in order to ascertain which of said streets can be preserved, it was